MNIA





En el Congreso luchamos por leyes justas e instituciones solidas: Noel Chávez

Ante la conmemoración de los 200 años de la promulgación de la primera Constitución

Al conmemorar los 200 años de la promulgación de la primera Constitución que instauró el federalismo como forma de régimen político en nuestro país, el Diputado Federal priista por el Noveno Distrito, Noel Chávez Velázquez aseguró que el objetivo de la bancada a la que pertenece es la lucha incansable por leyes justas y la construcción de instituciones solidas para que todos los ciudadanos gocen de las mismas oportunidades y derechos.

Chávez Velázquez aseguró que en el Partido Revolucionario Institucional, reconocen la trascendencia de acontecimientos decisivos de la historia, y las legisladoras y legisladores del partido creen en el imperio de la ley y la supremacía de nuestra Carta Magna a 2 siglos de su promulgación.

"El respeto a los principios esenciales y fundacionales de nuestra Carta Magna, deben de ser el eje rector que guíe a México a un destino cierto como la máxima expresión de nuestros derechos y garantías, para consolidar un país democrático y de libertades," concluyó.